
  

Sicherheitsbestimmungen 
Liebe Besucherinnen und Besucher der GABO STAHL GmbH, 

wir begrüßen Sie herzlich und wünschen Ihnen einen angenehmen Aufenthalt. Wir unternehmen 
alle Anstrengungen, die Arbeitsplätze unserer hier tätigen Mitarbeiter sicher zu gestalten und 
Unfälle zu vermeiden. Trotz aller Sicherheitsvorkehrungen gibt es aber immer noch Gefahren, 
die besonders dem werkfremden Besucher nicht bekannt sind. Ähnlich wie im Straßenverkehr 
verhält es sich mit Ihrer Sicherheit während der Werksbesichtigung/-befahrung/-begehung. 
 

 

Gefahren lassen sich vermeiden, 
wenn man die Regeln kennt 

und sich dementsprechend verhält.  

 
Wir bitten Sie daher, im eigenen Interesse folgendes zu beachten: 

 Der Besucherausweis ist deutlich sichtbar zu tragen. 
 Träger von Herzschrittmachern dürfen an der Werkführung nicht teilnehmen. 
 Wo vorgeschrieben PSA benutzen (z.B. Gehörschutz, Schutzhelm, Schutzbrille, …).  
 Im Lager- und Produktionsbereich sind unbedingt Sicherheitsschuhe zu tragen (z.B.: 

KEINE Sandalen; High-Heels,…).  
 Das Filmen und Fotografieren unserer Werksanlagen ist im Vorfeld genehmigen zu 

lassen. 
 Das Rauchen innerhalb der Werkhallen und dem Verwaltungsgebäude ist verboten. 
 Bleiben Sie immer bei Ihrem Ansprechpartner und folgen Sie dessen Anweisungen. 
 Sowohl das Berühren von Teilen (Verbrennungsgefahr) als auch das Mitnehmen von 

Gegenständen ist allen Besuchern untersagt.  
 Auf dem gesamten Betriebsgelände gilt ein absolutes Alkohol- und Suchtmittelverbot. 
 Verlassen Sie nicht die auf dem Boden markierten Laufwege. 
 Treten sie niemals unter schwebende Lasten, achten Sie auf Krananlagen. 
 Achten Sie auf Fahrzeuge und Staplerverkehr.  
 Persönliches Equipment (z.B. Notebook ...) darf nur nach Rücksprache im GABO STAHL-

Netzwerk genutzt werden.  
 Auf dem Betriebsgelände gilt die StVO.  
 Auf dem Betriebsgelände darf nur Schritttempo gefahren werden. 
 Im Alarmfall sind die Alarmierungspläne zu beachten. Die Bereiche mit CO2- bzw. 

Stickstofflöschanlagen müssen im Alarmfall sofort in Richtung Sammelplätze verlassen 
werden. 

 Grundsätzlich dürfen bei GABO STAHL keine Anlagen, Maschinen oder Fahrzeuge ohne 
Unterweisung betrieben werden. 

 Gefahrstoffhinweise sind zu beachten. 
 

 Achten Sie darüber hinaus stets auf den sorgsamen Umgang mit unseren 
Energieträgern Strom, Gas, Diesel im Falle von Servicearbeiten. 

 
Es geht um Ihre Sicherheit! Vielen Dank. 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

Safety Regulations 
Dear visitor, 

welcome to GABO STAHL GmbH. First, we wish you a pleasant stay. We take all necessary 
measures to create safe workplaces for our employees and to avoid accidents. However, despite 
all safety measures there are still unknown dangers, especially for visitors during a factory tour. 
 

 

Dangers are avoidable, 
if the regulations are observed.  

 

 
Therefore, we kindly ask you to observe the following points: 

 The visitor pass is to wear clearly visible. 
 People with cardiac pacemakers are not allowed to participate in a factory tour. 
 If necessary, use safety equipment (e.g. ear protection, safety helmet, safety goggles 

etc.).  
 In the storage and production area safety shoes are obligatory (NO sandals, high heels 

etc.).  
 Filming and taking pictures of our plants and factory buildings is only possible with prior 

approval. 
 Smoking within the workshops and in the office building is forbidden. 
 Stay with your contact person and follow his/her instructions. 
 Touching of parts as well as taking away parts is forbidden (burn risk).  
 Alcohol as well as substances causing addiction are forbidden on the factory premises. 
 Do not leave the marked routes on the floor. 
 Do not step under floating loads, watch out for cranes. 
 Watch out for vehicles and lift trucks. 
 Personal equipment (e.g. notebooks etc.) can only be used in the GABO STAHL network 

after consultation with your contact person.  
 On the factory premises the general road traffic regulations (StVO) are valid.  
 On the factory premises the speed limit is walking pace. 
 In case of alarm, the alarm plans are to be observed. The areas with CO2- resp. nitrogen 

extinguishing systems must be left immediately (gather at meeting points). 
 Basically, it is not allowed at GABO STAHL to operate facilities, machines or vehicle 

without prior instruction. 
 References regarding hazardous material must be observed. 

 
 Furthermore, in case of service works please pay attention to a careful handling of our 

energy sources: electricity, gas and diesel. 

 
We care about our safety! Thank you. 
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